



Ministra Piña acepta exponer ante el Senado sobre fideicomisos del PJF

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, aceptó las invitaciones de los grupos parlamentarios de Morena, PRI y PAN para exponer en el Senado sus planteamientos respecto a los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación.

“...le manifiesto mi firme propósito de participar en un diálogo institucional amplio sobre la minuta en cuestión”, señala la ministra.

La presidenta del máximo tribunal contestó así a las invitaciones hechas por los senadores Manuel Añorve, del PRI; Julen Rementería, del PAN; y Alejandro Rojas, de Morena.

La SCJN también dio a conocer que una solicitud para un diálogo similar fue hecha a la Cámara de Diputados, desde el 16 de octubre pasado, sin tener respuesta hasta el momento.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2023/10/23/politica/ministra-pina-acepta-exponer-ante-el-senado-sobre-fideicomisos-del-pjf-6252>